



ANUGERAH MERITOKRASI KASN 2023

Pemkot Jogja Sabet Predikat Sangat Baik



Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo (tiga dari kiri) bersama jajarannya dalam acara penyerahan Anugerah Meritokrasi Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) 2023.

Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja kembali menorehkan prestasi. Kali ini, Predikat Sangat Baik diterima Pemkot Jogja dalam ajang Anugerah Meritokrasi Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) 2023.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo menjelaskan di ajang ini Pemkot Jogja meraih tiga nominasi, yakni sebagai Instansi Pemerintah dengan Sistem Merit Kategori Sangat Baik dengan nilai 332,5; selanjutnya Indeks Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Kategori Sangat Baik dengan nilai 93,5; dan Tingkat Kepatuhan Pelaksanaan Nilai Dasar Kode Etik dan Kode Perilaku ASN Kategori Patuh dengan nilai 386. "Pada tahun sebelumnya berada pada kategori Baik dalam Penerapan Sistem Merit dengan nilai 287,5," ujar Singgih saat dikonfirmasi, Kamis (7/12).

Singgih menyebut prestasi ini merupakan wujud keseriusan Pemkot Jogja dalam manajemen ASN, sehingga diharapkan dapat mendorong kinerja ASN, utamanya dalam memberikan pelayanan maksimal dan efisien dalam kepada masyarakat. "Penghargaan ini juga menambah semangat ASN untuk berinovasi dan berkolaborasi, sehingga betul-betul akan memberikan pelayanan maksimal yang lebih baik kepada masyarakat," katanya.

Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya

Manusia (BKPSDM) Kota Jogja, Dedi Budiono menjelaskan jajarannya terus menyempurnakan manajemen ASN, termasuk dalam pengisian jabatan pimpinan tinggi (JPT) melalui manajemen talenta, sehingga pengisian jabatan tak bisa lagi subjektif. Ini lantaran manajemen ASN dilakukan dengan mengedepankan prinsip pertimbangan kualifikasi, kompetensi, kinerja, dan non diskriminasi.

"Pemetaan pegawai juga kami lakukan dalam bentuk angka pada *nine box* atau sembilan kotak, di mana pertimbangan dan penilaian tidak subjektif, tapi sudah objektif sebagaimana angka yang sudah masuk dalam sistem berbasis manajemen talenta," katanya.

Ketua KASN, Agus Pramusinto menuturkan, penghargaan meritokrasi merupakan wujud apresiasi sekaligus bukti pelaksanaan sistem merit yang ada di instansi pemerintah baik kementerian, lembaga negara, pemerintah provinsi, dan pemerintah kota. Penilaiannya dengan sistem manajemen ASN berdasarkan kualifikasi, kompetensi, kinerja, dan terbuka tanpa adanya diskriminasi. "Penerapan sistem merit dalam manajemen ASN akan menghasilkan SDM ASN yang berintegritas, profesional dan netral. Untuk itu, kami terus mendorong penerapan sistem merit yang bagus," katanya. (Afi Anissa Karin/)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005